

PENGUMUMAN GRAND FINALIS CAPTION 2016

PENDAHULUAN

Segecap Panitia CAPTION (*Chemical Papers Competition*) mengucapkan SELAMAT kepada para peserta yang telah berhasil lolos ke babak grand final ini. Setelah melalui tahap *reviewer* yang dilakukan oleh TIM *Reviewer* CAPTION (*Chemical Papers Competition*), telah ditetapkan 10 tim terbaik yang telah menyisihkan puluhan tim lainnya. Final CAPTION (*Chemical Papers Competition*) dengan tema “**Teknologi Tepat Guna dalam Mengatasi Problematika Global di Indonesia**” tahun 2016 insyaAllah akan dilaksanakan pada tanggal 18 s.d. 19 November 2016 yang bertempat di Aula Islamic Centre Kampus IV Universitas Ahmad Dahlan. Ada beberapa hal yang perlu kami sampaikan kepada finalis CAPTION (*Chemical Papers Competition*) 2016 sebagai berikut:

1. Finalis diwajibkan segera melakukan konfirmasi kehadiran lewat sms kepada panitia a.n. Donny Rimawan (081703782491) dan LO masing-masing (terlampir) dari tanggal 09 November – 10 November 2016 disertai dengan mengirimkan form pengkondisian dan scan/foto bukti pembayaran yang dikirimkan ke lkti.tekkimuad2016@gmail.com. Apabila finalis tidak melakukan konfirmasi sesuai dengan tanggal yang telah ditentukan, maka peserta dinyatakan GUGUR dan digantikan dengan peserta di *waiting list*.
2. Finalis membayar biaya akomodasi sebesar Rp 200.000,00 / orang kepada panitia dan ditransfer ke rekening 0443816117 a.n. Zalfa Imari Salsabila Panitia CAPTION (*Chemical Papers Competition*) 2016.
3. Apabila tim sudah mentransfer dan mengirimkan berkas ke panitia WAJIB mengkonfirmasi kembali melalui sms dengan format Finalis_CAPTION2016_Nama Ketua_Asal Sekolah_Judul KTI ke no 081703782491 a.n. Donny Rimawan / 082280564868 a.n. Aji Ridho.
4. Masing-masing finalis akan didampingi oleh satu pendamping/LO (daftar LO terlampir).
5. Finalis wajib memakai pakaian yang sudah ditetapkan panitia sebagai berikut:
 - a. *Dresscode* finalis saat *Technical Meeting (TM)* presentasi putra/putri: pakaian sopan, rapi, dan bersepatu, memakai jas almamater sekolah masing-masing, dan memakai *name tag/ co card* yang telah disediakan panitia.
6. Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi LO masing-masing tim.

PENGUMUMAN 10 BESAR GRAND FINALIS CAPTION 2016

No	Nama Ketua	Asal Sekolah	Judul KTI
1	Alifiah Rahma S	SMA N 2 SEMARANG	Pemanfaatan Kulit Bawang Merah (<i>Allium cepa</i> L.) sebagai Produk Teh untuk Mengobati Penyakit Diabetes Mellitus
2	Arnando Fardian	SMK SMTI YOGYAKARTA	Pengembangan SDE Alternatif Briket Limbah Jamur Kuping Menjadi Energi Terbarukan yang Ramah Lingkungan
3	Arnetta Haryono	SMA KEBON DALEM SEMARANG	BoCa SiCo (Botol Kaca Siphon Coffe)
4	Ernique Aldrin	SMA N 1 YOGYAKARTA	Analisis Karakter Unik Ion Perak sebagai Indikator Formaldehida pada Makanan
5	Isnaeni Arnita Salma M	SMK SMTI YOGYAKARTA	SIBOSANG Sebagai Upaya Diversifikasi Limbah
6	Muhammad Adam P	SMA N 1 BANTUL	APALNAGAYA (Alat Penjernih Air Limbah Tenaga Surya)
7	Sarah Rafifah	SMAN 1 TERAS BOYOLALI	Cup Cake Bekatul Pemanfaatan Bekatul Sebagai Bahan Pangan Fungsional yang Sehat
8	Siti Fatimah	SMAN 1 TERAS BOYOLALI	Pemanfaatan Kentang Kleci dan Alfafa Sebagai Camilan Bagi Penderita Diabetes
9	Tan, Elisa Angelina	SMA KEBON DALEM SEMARANG	Sabina (Lasagna Biji Nangka)
10	Winda Nur L	SMA ISLAM TERPADU BINA AMAL SEMARANG	Abon Jantung Pisang

DAFTAR WAITING LIST

NO	Nama Ketua	Asal Sekolah	Judul KTI
11	Muhammad Yusuf	SMA N 4 KENDAL	Pemanfaatan Abu Jerami Sebagai Tinta Spidol yang Ramah Lingkungan
12	Krisyatin Halimah	SMA SRIMUKTI CILACAP	Es Lilin Pembasmi Cacing
13	Tan, Ken Hartanto Wijaya	SMA KEBON DALEM SEMARANG	SuTaLisTa (Susu Kental Manis dari Talas)
14	Annisa Salsabila Ghina Muthi	SMA N 2 SEMARANG	Susua Biji Kacang Panjang Tinggi Serat
15	Nabila Septia K	SMA N 2 SEMARANG	Mi Bu Man (Mie Buah Mangrove)